



Compte rendu Commission vétérans 16 janvier 2025

Présents : Mesdames Corinne Any-Nathalie Bret-Angélique Baur-Alex Any--Luis Lecomte-Philippe Charton-Philippe Pagni-Lucien Bolle-Yves Baumont (représentant des arbitres)-Yvon Papelier

Excusé : Christophe Peultier

Ordre du jour

Vœux

Futsal

Futnet

Championnat vétérans

Nouvelle date + de 50 ans

Foot en marchant

Questions diverses

En ouverture de la séance le président Alex présente ses vœux à toutes et à tous, une bonne santé et le meilleur pour eux et leurs proches. Un bon travail de commission dans une excellente ambiance, comme ce qui a toujours prévalu, et néanmoins avec efficacité.

Pour le **Futsal** vétérans , c'est donc le 22 février prochain après midi et nous attendons le retour des inscriptions dont la date limite est fixée au 31 janvier. Il est prévu 3 arbitres habitués aux rencontres futsal. Des récompenses sont à l'étude en fonction du nombre d'équipes et des moyens alloués à cette rencontre amicale.

En attente de confirmation également pour le lieu qui devrait être au gymnase de Hadol (à confirmer)

En rencontre **Futnet** les inscriptions doivent être faites pour le 19 janvier. L'organisation sera fonction du nombre d'équipes inscrites. Pour les vétérans l'équipe sera composée de trois joueurs plus un remplaçant. L'organisation sera développée pour fin février en semaine (mercredi)

Pour les vétérans le classement s'arrêtera au niveau département avec possibilité d'intégrer des féminines alors que les seniors participeront à une finale régionale (Gd Est)

Le **championnat en seconde phase** à commencer avec peu de matchs joués. De 0 à un match dans le groupe A et de 0 à 3 matchs dans le groupe B

Une équipe a déclaré forfait, Epinal Elite dans le groupe B. Ce groupe qui est composé de 13 équipes avait déjà un exempt à chaque journée, il y en aura deux avec ce forfait. Il n'est maintenant plus possible de refaire un calendrier complet, des matchs ont été joués.

Foot plus de 50 ans, les dates sont déjà arrêtées et maintenues, à savoir :

Vendredi 7 mars – Vendredi 18 avril – Vendredi 30 mai – Vendredi 13 juin

Foot en marchant

Plusieurs clubs ont fait une demande pour l'organisation d'une journée de cette discipline qui doit justement se développer au niveau du district. Une date sera définie pour chaque demande avec notre président Alex. Cela se mettra en place pour cette 2^{ème} partie de saison

Une équipe mixte est constituée au niveau du district avec une participation à un challenge en Alsace (Ebersheim)

Ce même club organisera une autre compétition qui rassemblera des équipes nationales (dont la France) de foot en marchant les 5 et 6 juillet et Alex est en relation avec eux pour l'évolution de ce projet.

Des entrainements sont prévus, le président Alex a fait une demande de salle et de terrain à la communauté d'agglomération d'Epinal. La licence loisir est indispensable. Elle peut être délivrée par les clubs à un prix attractif

A demander à votre club et dans le cas contraire prendre contact avec Alex.

Une formation Educateurs de foot en marchant est organisée le 21 janvier à Cheniménil. Les clubs ont reçu l'information.

Les deux prochaines réunions de la commission vétérans :

Mardi 18 mars à 18 h30

Jeudi 10 avril à 18h30

Fin de la réunion à 19h44 précises

Le secrétaire

Le président

Y.Papelier

Alex Any

